

## **Rückmeldung zur Elternwoche**

1. Das war super!

Tolle Menschen an der Schule

Super Vorbereitung & toller Einblick ins Klassenleben

Einen Einblick in die Inhalte und spannenden pädagogischen Methoden zu bekommen hat viel Freude gemacht.

Die Kinder haben zugehört und mitgearbeitet. Es gab sehr vieles Spielerisches, was das Lernen zum Spaß macht. Großer Lob an die Lehrerinnen!

Super

Gemeinsam Spielen und Lernen

war alles sehr interessant. danke

Dass es generell angeboten wurde, in den Unterricht zu schnuppern, und das Elterncafe

Struktur der Stunde, in der die Kinder einerseits etwas Neues lernen und den Stoff festigen können, und andererseits sie auch Zeit für Sport finden

Schöner Einblick in den Schulalltag, interessante Unterrichtsinhalte, lebhaftes Gestaltung, Bewegungsangebot, Elterncafé

Trotz Unterricht noch kleine Spiele dazwischen!

Ein toller Einblick in den Schulalltag.

Die neue Aufteilung in zwei Eltern-Gruppen mit kürzerer Dauer war sehr sinnvoll.

Super

Interessante Themen. Gut vorbereiteter Unterricht, bei dem alle mitmachen können. Elterncafé. Kinder waren sehr ruhig und motiviert.

Gut organisiert und authentisch. Es wirkte nicht wie ein einstudierter Tag, sondern wie ein echter Einblick in den Alltag der Kinder.

Mein Kind im normalen Schulalltag zu erleben. Die ganze Klasse im Alltag zu sehen.

Das die Eltern mitmachen durften.

Aktiv miteinbezogen zu werden. Klassengemeinschaft zu erleben.

Ich hatte das Privileg, die Hofpause und den Schulhof mit meiner Tochter zu erkundigen. Das war schön und hat mich an die Schulzeit erinnert

Der Unterricht war sehr abwechslungsreich.

Das die Referendarin nicht einen schönen Unterricht gemacht hat und in der Klasse anerkannt ist.

Dass es ganz viele unterschiedliche Aufgaben gibt, die die Interessen von den Kindern wecken. Die Lehrerinnen unterstützen sehr aktiv dabei

Alles!

Beim Unterricht mal dabei sein zu können

Generell einen Einblick in den Unterrichtsalltag zu bekommen

Möglichkeit zum Unterricht zu kommen fand ich toll. Dir Lehrerin ist sehr freundlich und geduldig.

2. Das könnte man besser machen.

Mehr Elterntage anbieten

-

Alles wunderbar so!

Das gemeinsame Lesen im Deutsch (Urmel) war etwas zu schnell. Einige Kinder bekommen glaube ich nicht ganz mit, worum es im Buch geht.

War alles gut

Bei uns wurde nicht kommuniziert, dass es zwei Blöcke sind und man sich auch nur für einen Block eintragen kann (es hieß nur "08:00-11:30")

Ich habe bemerkt, dass die Kinder zu leise sprechen, was das Lernen und die Aufmerksamkeit der weiter hinten sitzenden Schüler erschwert.

Fällt mir nichts ein.

In Englisch ein wenig langsamer reden und lauter.

Keine Verbesserungsvorschläge.

Mir tat a die Kinder leid, die traurig waren, weil ihre Eltern nicht kommen konnten. Dafür weiß ich allerdings auch keine Lösung...

Leider konnte ich an dem Elterntag nicht teilnehmen , weil es zu kurzfristig war zum Freinehmen .Vormerkung im Jahreplan wäre wünschenswert

-

Fällt mir nicht ein.

Nichts. Weiter so!

Dass die Eltern kurz sagen: hallo ich bin Elternteil von XY und freue mich, hier zu sein.“  
oder Ähnliches.

Etwas Zeit geben zwischen den Aufgaben

Heute hat mir Nix gefehlt.

Alles super, sehr toll gewesen. Vielleicht etwas mehr Körperbewegung bei den Aufgaben  
dabei zu haben.

Nichts

Vorher einmal informieren zu welcher Zeit ist was geplant, auch wenn der Stundenplan  
natürlich bewusst ist.

Die sprechende Kinder könnten auseinander gesetzt werden

3. Das hat mir nicht gefallen.

Fällt mir nichts ein.

Alles wunderbar!

Nichts.

Nichts.

Das Fr. Priß die Klasse verlässt.

Persönlich kann ich es aber sehr gut verstehen.

Alles Gute für die Zukunft Fr. Priß 👍

Die Kinder redeten miteinander während Erklärung der Aufgabe

Konzentrations Schwierigkeiten beim Erledigen der Aufgabe

4. Das nehme ich mit

Viele Eindrücke

Wie konzentriert die Kinder lernen können.

Ich bin sehr zufrieden mit der Schule und dem Lehrpersonal.

Im Großen und Ganzen ein ganz toller Tag, vielen lieben Dank! Mein Kind macht mit und  
fühlt sich in der Klasse sehr wohl.

Englisch Bereich

Die Kinder sind weiter in Deutsch als ich dachte!

Gute Laune

Gute Laune, die Gewissheit, dass mein Kind am Johannesland gut aufgehoben ist!

Bestimmte Anwendungen beim lernen. Vielleicht auch zwischen durch ein Spiel.

Die Elterntage bedeuten den Kindern sehr viel und sind eine Bereicherung für Eltern & Kinder

Erfahrungen aus dem Alltag der Vorschulkinder.

Eine schöne Klassengemeinschaft. Es wird einander geholfen.

Die Pädagog:innen machen einen tollen Job!

Dass sich Grundschule zum positiven verändert hat. Ich habe ein gutes Gefühl, mein Kind zur Schule zu schicken. Tolle Pädagogik/Pädagogen.

Das es meinem Kind am Johannesland gut gefällt und er in der Klasse integriert ist und bei den Lehrkräften gut aufgehoben ist.

Tolle Lehrerinnen

Wie selbstständig die Kinder alles allein machen können

Eindruck aus dem Klassenverband und die unglaublich vielfältige Klasse, die sich in deutlich unterschiedliche lernniveaus aufteilt.....

Ruhige und ausführliche Erklärung trotz ständiger Störung

5. Das kam zu kurz

Beim Englisch war es für mein Kind etwas schwierig, die neuen Wörter so schnell zu merken. Sie werden im Englisch ja auch anders gelesen.

Es war alles ausgewogen.

Alles war ausreichend :)

Da fällt mir nichts ein.

Ich bleibe im Vertrauen, dass die Lehrkräfte den Lernstand im Blick haben und falls es Bedarf gibt dies kundtun.